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Darf man in Sachen Schönheit schummeln?

O-Ton: Diverse Messebesucher
Länge: 1:41
Autor: Julia Batist

Info: Umfrage unter den Besuchern der Beauty-Messe ... die alle mit dem Thema
Schönheit zu tun haben, da die Messe nur für Fachbesucher geöffnet ist. Wie viel
Schummeln ist erlaubt und wie wichtig ist das Thema Schönheit?

Anmoderation: Schön sein wollen wir wohl alle, zumindest gut aussehen und dafür tun wir
auch so einiges, das belegen Studien und Verkaufszahlen für diverse Kosmetikprodukte.
Gerade hat sich das Who is Who der Schönheits-Profis in Düsseldorf getroffen auf den
Messen Beauty und Top Hair. Wir wollten von den Besuchern wissen, wie sie denn
eigentlich selbst und ganz persönlich dem Thema schön sein gegenüber stehen.
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